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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

A jornalista Mariana Menezes aniversariou no último dia 07 e
comemorou ao lado do marido Cláudio Márcio Bernardes. Da

coluna, desejamos felicidades mil!

O super competente advogado Jason Vidal foi o especial
aniversariante do dia 07. Na foto, Jason com seu grande
amigo Mário Debique, dupla muito querida em nossa city

Pretinha “Canta Roberto” no
Automóvel Clube

No próximo sábado, dia 18, um programaço
vai ser o “Túnel do Tempo”, no Automóvel

Clube, apresentando a super Pretinha Souza
cantando os maiores sucessos de Roberto

Carlos. Ainda na noite, a Banda Worm Hole e
o DJ Mandrake. Garanta seu ingresso.

Tel: 37 99952-0093

A super
competente
designer
Paula Lima
Freire
curtindo o
show do
Roger Waters
que
aconteceu na
quarta-feira
no Mineirão,
em BH

Maria Luiza Campos, filha dos saudosos Dr. José Campos e
Dona Alba, aniversariou no dia 08. Viva!!!

A elegante e
charmosa
Jeysy
Amorim,
sempre
presente nos
principais
eventos de
nossa city.
Jeysy
comemorou
niver no
último dia
07.
Parabéns!!!

Niver de um aninho da linda Helena, filha do empresário
Cássio Ceruli e Marília Dornas
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Michely
Martins

Cachorroterapia para
as crianças

Por volta das 18 horas do dia 28, sábado,  a PMMG foi acionada
no bairro Morada Nova onde foi informada que um homem de 53
anos havia se envolvido em uma discussão em um bar e foi atingido
por uma facada no lado esquerdo do peito.

A vítima foi socorrida e encaminhada à sala vermelha do pronto
socorro, onde se encontrava estável até o final do atendimento
policial.

A equipe policial realizou rastreamento para localizar o autor,
que não foi localizado no dia do fato.

Quatro veículos furtados em
Itaúna, Divinópolis e Belo
Horizonte  foram recuperados
com dois jovens de 18 e 19
anos, em Divinópolis, na noite
de quarta-feira 1/11.

O caso foi registrado após
denúncia de furto de uma moto
no Bairro Bom Pastor em
Divinópolis. A Polícia Militar
começou as buscas e encontrou
os suspeitos em uma casa no
Bairro Lagoa dos Mandarins.

Durante os levantamentos,
a polícia apreendeu:

.  uma motocicleta furtada na
quarta-feira (1º) em Divinópolis;
uma caminhonete furtada em 27
de outubro em Itaúna; um carro

 Já no dia seguinte, dia 29,  a equipe policial foi informada que
o autor estaria no bairro Cerqueira Lima, onde foi localizado e
identificado como um homem de 72 anos, sem ocorrências policiais
anteriores que, questionado, confessou ter sido autor da lesão
corporal.

Tendo em vista que o autor não se encontrava mais na situação
de flagrante, não foi possível realizar sua prisão  e o registro
encaminhado para Polícia Civil para providências.

furtado em 27 de outubro em
Divinópolis (estava com outra
placa); um carro furtado em 24
de outubro em Belo Horizonte
(estava com outra placa);  duas
placas registradas no Mato
Grosso; uma porção de haxixe e
R$ 38,00.

A dupla recebeu voz de
prisão pelos crimes de
receptação e uso de drogas e
foi encaminhada à Delegacia.

O rapaz de 18 anos tem
passagens por posse irregular
de arma de fogo, tráfico de
drogas, receptação, furto,
dentre outras. O de 19 anos tem
registros por lesão corporal e
suspeita de receptação.

Uma mulher foi detida na MG-050, em Formiga, na segunda-
feira (30). Barras de maconha foram encontradas em bagagens
dela dentro de um ônibus. A abordagem ao ônibus e a prisão da
suspeita foram realizadas durante ação conjunta entre Polícia
Militar Rodoviária (PMRv) e Polícia Militar (PM)

Os militares abordaram o ônibus, que fazia o itinerário Foz do
Iguaçu a Belo Horizonte, no km 200 da rodovia. Durante as buscas,
os policiais encontraram 10 barras de maconha em uma mochila da
suspeita. A mulher ainda contou que no bagageiro de carga do
ônibus havia uma mala dela com mais drogas. Foi verificado que a
mala continha outras 10 barras de maconha.

Assim, a suspeita foi detida e levada à Delegacia, juntamente
com as drogas apreendidas.

Foto: Flaviano Costa/Divulgação

Na manhã de 04, sábado,
por volta de 10h40min, a PMMG
foi acionada para comparecer na
av. Faria Tavares, no Bairro
Parque Jardim Santanense,
onde consoante informações,
havia um homem esfaqueando
uma mulher em via pública.

Ao chegarem no local,
depararam com a vítima (mulher,
49 anos) caída ao solo e o autor
(homem, 34 anos, com o
ocorrência por tráfico de
drogas) em pé ao seu lado com
uma faca nas mãos.

De imediato, foi dada ordem
legal para que o autor largasse
a faca, o qual jogou-a no chão;
pelo que foi contido e preso em
seguida.

A vítima foi socorrida pelo
SAMU, que constatou
ferimentos no braço esquerdo
e tórax, sendo conduzida ao
Hospital local, onde ficou
aguardando em observação sem
risco de morte.

No decorrer da condução
do autor, este exaltou bastante,
vindo a se debater no
compartimento fechamento para
condução de presos.

Segundo o autor, tem três
meses de relacionamento com a
vítima e que, por motivo de
ciúmes, começaram uma
discussão; que a vítima se
apoderou de uma faca e foi para
cima dele, que tentou contê-la.
Nesse momento, ambos caíram
ao solo. A vítima caiu por cima
dele, que se virou para retirá-la
de cima e que provavelmente foi
nesse momento que a vítima se
cortou. Disse que não tinha
intenção de machucá-la e nem
percebeu que a vítima havia se
machucado.

Segundo a vítima, tem
relacionamento com o autor há
aproximadamente três meses,
que tiveram uma discussão por
motivo de ciúmes; que durante
a discussão o autor foi para
cima dela e que, diante da
situação, se apoderou de uma
faca para "assustar" o autor;
que entraram em luta corporal e
que o autor tomou a faca de suas
mãos e lhe desferiu os golpes.

Diante dos fatos, a faca foi
apreendida, o autor preso e
foram encaminhados para
Delegacia de Polícia Civil.

Por volta de 20h55 do dia 06, segunda-feira,  durante operação
no bairro Morada Nova, a PM abordou um  homem de 28 anos,
com ocorrências policiais por ameaça e descumprimento de
medida protetiva no contexto da Lei Maria da Penha. Foi
constatado mandado de prisão em desfavor do abordado, que
foi preso e conduzido para Delegacia de Polícia Civil.

A Avenida Gabriel da Silva Pereira, em Itaúna, amanheceu na
quarta-feira (8) sem cabos de iluminação no canteiro central e
com a caixa do radar redutor de velocidade danificado. Segundo
a Prefeitura, o furto dos fios, que ficam na mesma caixa do
radar, estragou 12 pontos de iluminação na avenida. A empresa
responsável já foi chamada para fazer o reparo. O valor estimado
do prejuízo não foi informado. O Município informou que fez
um boletim de ocorrência na Polícia Militar (PM) para registrar
o ocorrido. "Os espaços públicos passaram e estão passando
por reformas e revitalização para atender os anseios da
comunidade, por isso é dever da população zelar pelo bem
público e mantê-los preservados”, disse em Nota de Repúdio a
Prefeitura.

Por volta de 18h36 do dia 08,
quarta-feira,  a PMMG durante
operação no bairro Vila Tavares
visualizou motocicleta com um
condutor que empreendeu fuga
da abordagem policial sentido
Irmãos Auler.

A equipe policial realizou
perseguição policial da
motocicleta suspeita, Honda CG,
cor cinza, que foi abordada no
bairro Irmãos Auler. Em
verificação, foi constatado que
a placa que estava na

motocicleta seria de uma Suzuki
125 Yes cor preta, o chassi e
número de motor estavam
raspados e lacre rompido.

O condutor foi identificado
como adolescente de 17 anos
com ocorrências policiais por
estelionato e agressão. Ele foi
apreendido e encaminhado para
Delegacia de Polícia Civil.

A motocicleta foi removida
para o pátio credenciado.
Registro encaminhado para
Polícia Civil.

Quer aumentar a resistência de seu
filho e ainda reduzir a chance de que
ele seja obeso? Além do
desenvolvimento cerebral, a presença
de animais durante a infância de
crianças fortalece o sistema

imunológico. Crianças que são expostas ao convívio com animais
possuem menor risco de ter asma ou dermatite atópica, doenças
comum nos pequenos.

Tenha um cachorro, viu querido leitor do Jornal Integração.
Eu tenho 3 aqui em casa, fora gatos, galinhas, etc, rsrsrs.
Você já deve ter ouvido falar que o convívio com animais

ajuda a aliviar o stresse. E não, isso não é apenas “sabedoria
popular”, a própria ciência confirma.

Quem cresceu com cães em casa sabe a importância de um
cachorro para as crianças.

 A presença de um animal em casa, além de alegrar o ambiente,
pode ajudar no desenvolvimento motor e emocional e a
desenvolver o senso de empatia na criança.

Há inúmeros benefícios emocionais da relação com os animais
para a criança, como trabalhar a empatia, ajudar na interpretação
dos sentimentos e necessidades de outro ser, comunicação não
verbal, carinho ao próximo e habilidades como autocontrole,
socialização e capacidade afetiva.

"Ninguém pode se queixar da falta de um amigo, podendo ter
um cão”, disse Marquês de Maricá. E não é para menos, não é?
Um cachorro proporciona companhia constante para crianças,
seja nos momentos de brincadeira, seja nas horas de descanso.

Você se preocupa com seu filho passando muito tempo em
casa entediado, quando não está na escola? Um cachorro pode
ser uma ótima solução! Ame e respeite os animais!

Maria Luiza e Apollo

Maria Luiza e Apollo

Letícia Joice de Oliveira, que estava presa temporariamente
por suspeita de envolvimento no caso da morte da motorista de
aplicativo Sheilla Angelis de Almeida, foi solta de unidade prisional
do Rio de Janeiro, onde estava desde o início de outubro.

A Secretaria de Administração Penitenciária do Estado do Rio
de Janeiro (Seap-RJ) informou, em nota, que Letícia Joice foi
colocada em liberdade, no dia 25 de outubro, após a Justiça decidir
pela revogação de sua prisão. “A Letícia nos esclareceu que não
teve nenhuma participação no fato. A própria autoridade policial,
ao não solicitar ao Judiciário a prisão preventiva dela, também
demonstra não ter enxergado indícios da participação dela no
crime”, disse Ailton Morais Ataide, advogado de defesa da
investigada. Já Rafael Monteiro de Sena, namorado de Letícia,
segue preso no RJ.  Em depoimento à polícia, Rafael confessou ter
matado Sheilla, que foi agredida, estrangulada e esfaqueada. Letícia
contou que só tomou conhecimento do crime no momento em que
o corpo da motorista foi abandonado em estrada vicinal.  G1
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Calma, tudo passa.
Nem que seja por

cima de você, mas
passa!!!

In Memoriam

Ajuda no avião
Num avião de uma companhia
internacional, um dos reatores
rebenta no ar. Os passageiros
entram em pânico. Logo a seguir
rebenta outro. O pânico
acentua-se. Da cabine dos
pilotos vem a mensagem
apaziguadora do comandante:
- Senhores passageiros, não há
razão para alarme, agradeço que
permaneçam nos seus lugares,
a situação está completamente
controlada.
Nisto rebenta o terceiro reator.
O chefe da cabine sai a correr
do fundo do avião com três
mochilas na mão. Um dos aflitos
passageiros arranja interpela-o:
- Desculpe, isso que leva aí é o
quê?
- São paraquedas para a
tripulação – responde o
tripulante.
Exclama o passageiro:
- Mas o capitão acabou de dizer
que está tudo sob controle!
E responde o tripulante:
- E está! Nós vamos só sair um
bocadinho para ir buscar ajuda.

Adivinha
- Você sabe por que nos quartéis
nunca falta energia?
- Porque todos os cabos já
foram soldados!

- Você sabe por que a chuva
pegou o ônibus?
- Porque era chuva passageira!

- Você sabe como a cobra salvou
uma pessoa de uma enchente?
- Dando o bote!

- O que é, o que é? Tem chapéu,
mas não tem cabeça; tem boca,
mas não fala; tem asa, mas não
voa.
- O bule!

De mineiro
O gaúcho falou pro mineiro:
- Bá, chê, nasci em Pelotas, e
tu?
O mineiro respondeu:
- Uai, eu nasci inteirim duma
veis só.

Cérebro é maravilhoso
O empregado chega ao trabalho
e fala logo com o chefe:
- Chefe, sabe que o cérebro é
um órgão maravilhoso?!
- Ah, é? Então por que?! –
pergunta o chefe não muito
interessado na conversa.
Explica o empregado:
- Começa a trabalhar mal
acordamos e....
Interrompe o chefe:
- E só para quando chegas ao
trabalho?!

Manifestação
Diz o chefe do Departamento de
uma empresa a um candidato
selecionado:
- Parabéns! O lugar a que
concorreu é seu. Amanhã,
apresente-se ao serviço um
pouco antes das nove horas da
manhã.
Diz o tipo:
- Amanhã não posso. Vou a uma
manifestação de

desempregados.

Funcionário doente
Um chefe de repartição foi
visitar um seu funcionário que
tinha adoecido. O doente
recebeu o seu superior no
quarto e na cama. Pergunta o
chefe:
- Então, como vai isso?
Responde o doente:
- Muito mal, chefe, muito mal!
E diz o chefe:
- Sabe o que lhe digo? Eu até
tinha pensado que a sua
doença era apenas um pretexto
para não ir trabalhar, mas agora,
estou mesmo a ver com
satisfação que você está
realmente muito doente.

De loira
Logo pela manhã, a loira foi ao
gabinete do chefe e encontrou-
o absorvido no seu trabalho.
Reparou que ele estava a iniciar
a sessão no computador e
resolveu dar uma espreitadela
para ver se conseguia descobrir
a password do chefe. Afinal, se
ela descobrisse, o pessoal do
escritório não iria mais chamá-
la de loira burra!
Quando o chefe digitou a sua
senha, a loira saiu disparada
porta fora, gritando para todos
os colegas:
- Descobri, descobri! Agora eu
sei a senha do chefe!
Nisto, uma amiga mais atenta
pergunta:
- E qual é a senha?
A loira, orgulhosa, responde:
- Asterisco, asterisco,
asterisco, asterisco e asterisco!

Nova empregada doméstica
Uma dona de casa ajustava
pormenores para admissão de
uma nova empregada
doméstica:
- Então, diga-me: por que saiu
da casa onde estava a servir?
A pretendente ao lugar:
- Porque o patrão me deu um
beijo
A senhora:
- Está bem. E você, claro, não
gostou que ele tivesse feito
isso!
A pretendente:
- Eu, cá por mim, não me
importei. A outra senhora é que
viu.

Polícia mentiroso
Um agente da Brigada de
Trânsito manda parar um
condutor por excesso de
velocidade. Diz o polícia:
- Posso ver a sua carta de
condução?
Responde o condutor:
- Não tenho. Foi suspensa na
minha última contraordenação.
Pergunta o agente:
- Posso então ver o registo de
propriedade do veículo?
E o homem:
- O carro não é meu. Roubei-o.
- O carro é roubado? – grita
espantado o agente.
E, acrescenta o homem:
- Sim, é verdade. Mas agora que
penso nisso, acho que vi o
registro de propriedade no

porta-luvas quando lá meti a
minha pistola…
- Está com uma arma no porta-
luvas? – pergunta o agente
incrédulo.
- Sim. Coloquei-a lá depois de
matar a dona do carro e ter
metido o corpo dela no porta-
bagagem.
- Está um corpo na bagageira?
- Sim senhor
Ao ouvir isto, o agente chama
imediatamente o seu superior. O
carro foi rapidamente cercado
por um cordão policial e o
capitão aproximou-se do veículo
para controlar a situação.
- Senhor, posso ver a sua carta
de condução? – diz o superior.
- Claro, aqui está ela. (A carta é
válida).
Pergunta o superior:
- A quem pertence este veículo?
Responde o homem:
- É meu, seu guarda. Aqui tem o
registo de propriedade. (O carro
é, de fato, do condutor).
Continua o superior:
- Faz-me o favor de abrir o seu
porta-luvas lentamente para eu
verificar se lá se encontra uma
arma dentro?
- Sim senhor. (O porta-luvas está
vazio)
- Podia abrir o porta-bagagem do
seu veículo, por favor?
- Sim senhor. (Não tem corpo
nenhum)
Por fim diz o superior:
- Não compreendo. O agente que
o mandou parar disse que você
afirmou não ter carta de
condução, ter roubado o carro,

ter uma arma no porta-luvas e
um corpo no porta-bagagens.
E responde muito rapidamente
o homem:
- Ah, claro. E aposto que o
mentiroso também lhe disse que
eu ia em excesso de velocidade,
certo?

Servir a Pátria
No exército, o recruta reclama
da comida:
— A minha sopa está cheia de
terra!
E o Capitão:
— Você não veio aqui para servir
a Pátria?
E o recruta:
— Vim para serví-la! Não para
comê-la!

Casal no mercado
Hoje, no mercado, quando já
estávamos na fila do caixa,
minha mulher virou-se e me diz
que esqueceu do bacalhau e
mandou eu ir lá no balcão pegar.
- Não sei escolher bacalhau! lhe
disse.
- Vai lá e faz cara de entendido e
pede: - Me dá dois quilos de
bom bacalhau, e pronto!, falou
ela.
Quando eu já estava na metade
do corredor ela grita lá do meio
da fila:
- Querido, se o rapaz quiser te
dar o rabo, não aceita, tá?
Metade do mercado olhou pra
minha cara...
Não vou mais nesse mercado!

O técnico Ramon Menezes anunciou na terça-feira, 07, a
convocação dos jogadores da Seleção Pré-Olímpica, que vão
participar de treinamentos durante a Data Fifa de novembro. Os
duelos são preparação para o Torneio Pré-Olímpico, marcado para
janeiro, na Venezuela. 

Não haverá amistosos e os 23 jogadores ficam reunidos para
trabalhos no CT Joaquim Grava, do Corinthians, de 13 a 21 de
novembro. Ramon chamou 23 atletas para a última fase de
preparação antes da disputa do Pré-Olímpico, entre eles oito
jogadores que foram campeões do Pan-Americano, no último
sábado, em Santiago, no Chile, e o grande destaque ficou mesmo
por conta da John Kennedy, herói do título do Fluminense na
Libertadores. A Seleção vai disputar o Pré-Olímpico, em janeiro, na
Venezuela. O torneio classifica duas equipes para os Jogos
Olímpicos de Paris.

Bares, restaurantes, pousadas, empresas de transporte, entre
outras, podem acessar financiamento com condições

diferenciadas
O Banco de Desenvolvimento de Minas Gerais (BDMG) está

oferecendo crédito com condições exclusivas para micro e
pequenos empresários do setor de turismo no estado.

Por meio do Fungetur Pronampe, poderão ser financiados
negócios que possuem o Cadastur, como bares, restaurantes,
pousadas, empresas de transporte, entre outros, com diferencial
nas taxas: 0,41% ao mês + INPC, e prazo de 48 meses para
pagamento. A oferta é por tempo limitado, sujeita à disponibilidade
de recursos.

O turismo é um setor fundamental para Minas, por gerar
emprego, renda, e movimentar uma grande cadeia de serviços. É
uma atividade que está crescendo no nosso estado mais do que
no restante do país. Queremos apoiar as micro e pequenas
empresas do turismo que querem expandir suas atividades,
fortalecendo cada vez mais a posição de Minas nacionalmente”,
destaca o presidente do BDMG, Gabriel Viégas Neto.

No Fungetur Pronampe, são usados os recursos do Fundo
Geral do Turismo (Fungetur), do Ministério do Turismo, com as
garantias do Programa Nacional de Apoio às Microempresas e
Empresas de Pequeno Porte (Pronampe), o que torna o acesso aos
recursos facilitado para os empresários e mais seguro para os
bancos.

A iniciativa se soma ao crédito já oferecido pelo BDMG para
investimento e capital de giro aos pequenos negócios dos demais
segmentos.  Para contratar, basta acessar o site bdmg.mg.gov.br e
fazer a solicitação de crédito. A análise é feita em até 1 hora.

Crescimento
Neste ano, Minas Gerais registrou a maior variação no volume

das atividades turísticas em 2023, em comparação com 2022, sendo
o estado brasileiro com maior crescimento no setor, conforme dados
divulgados em julho pela Secretaria de Estado de Cultura e Turismo
com base no Índice de Atividades Turísticas apurado pelo IBGE.

Além disso, conforme Boletim Econômico divulgado em
outubro pelo BDMG, o crescimento da atividade turística em Minas
Gerais é de 17,6% nos primeiros oito meses do ano, movimentando
os setores de comércio e serviços em Minas.

Desde 2019 até outubro deste ano, o BDMG já financiou R$
191,9 milhões por meio do Fungetur a clientes de todos os portes
do estado, principalmente de micro e pequenas empresas.

Para acessar o crédito, é pré-requisito que a empresa esteja
registrada no Cadastro dos Prestadores de Serviços Turísticos
(Cadastur), do Ministério do Turismo.



A pedido do próprio
secretário, o vereador Leo
Alves, que é líder do Prefeito
na Câmara, convocou o
secretário de Cultura Joe Ilimane
a comparecer à reunião de terça-
feira, para esclarecer sobre a
denúncia da vereadora Márcia
Cristina do descaso com livros
da Biblioteca Municipal. Ainda,
sobre outros questionamentos
dos vereadores, quanto ao
Museu, o presépio Humberto
Salera e o Centro da Juventude.

Algumas perguntas como a
Lei Luíz Gustavo e a cafeteria
que está instalada no Museu
acabaram não sendo
respondidas.

Acompanhe
Com muita segurança o

secretário Joe Ilimane discorreu
durante 45 minutos sobre os
termas solicitados e apresentou
vídeos da ampla gama de ações
que a secretaria desenvolve e
do público beneficiado com
oficinas e eventos diversos.

Sobre os livros da

O secretário de Cultura e Turismo Ilimane Lopes Cardoso, conhecido como Joe Ilimane

Sobre a calamidade provocada pelas chuvas no último dia 07

“Acredito que tenha meios de evitar e antecipar informações
para evitar esta situação”
Do vereador Gleisinho solicitando a convocação das equipes
da Defesa Civil e da Regulação Urbana para explicar a não
previsão da calamidade provocada pelas chuvas no dia 07 deste
mês, principalmente na prainha

“Se não houver prioridade neste assunto, no ano que vem
acontece tudo de novo”
Do vereador Toinzinho, pedindo que seja esclarecido não só
sobre a prainha, mas a calamidade na Nova Vila Mozart, no
Irmãos Auler, atrás do Hospital e outros. Pediu que fossem
convocados também os secretários de Infraestrutura e
Administração

“Sugiro que sejam duas reuniões, uma sobre a prainha e
outra sobre os demais pontos alagados na cidade”
Do vereador Alexandre Campos, solicitando que fosse também
convidada a empresa que fez o projeto da prainha e o
engenheiro Gláucio Martins, que já apresentou uma possível
solução para a  prainha

“Aquele loteamento acima do Zé Flávio aumentou a
incidência de água na Jove Soares”
Do vereador Gustavo Dornas, exibindo vídeos da água e barro
descendo em grandes proporções do loteamento

“Arrastou gente dentro da minha loja, a água ficou na altura
de 1, 60 m, estamos em risco de morte”
Do comerciante da prainha Wenderson Arley da Silva, usando
a Tribuna da Casa e solicitando providências urgentes para a
situação da prainha

“A desculpa do Prefeito é que foi uma chuva atípica, sempre
a mesma conversa”
Do mesmo

“O lucro do serviço público é a qualidade de vida dos
cidadãos”
Do vereador Nesval jr. dizendo que enviou requerimento ao
prefeito solicitando providências quanto às inundações, mesmo
se for através de empréstimo

“Para mim foi uma cena de guerra o que vi na prainha”
Da vereadora Márcia Cristina

“Se tem dinheiro para subsídio para a ViaSul, tem dinheiro
para obra na prainha”
Do vereador Gustavo Dornas

“O governo dele é de poder, não é de cuidar da nossa cidade”
Do vereador Eninho

“A gente sabe todo apoio e suporte que o Sindicato dos
Trabalhadores Rurais tem dado à zona rural”
Da vereadora Márcia Cristina autorizando o repasse de recurso
para o Sindicato presidido há muitos anos pelo Mario Sotero.
O recurso de R$ 320 mil é proveniente de emenda do deputado
federal Vilson da Fetaemg, que também destinou R$ 375 mil
para a saúde, numa iniciativa do Mário Sotero

“A construção está no tijolo e a gente precisa fazer com que
se torne um lar. O recurso acabou”
Das diretoras da Associação Lar Fraterno, Débora e Cláudia,
que acolhe crianças em situação de vulnerabilidade, solicitando
apoio dos vereadores com recursos de emendas

“Cada dia fico mais impressionada como encontro mulheres
de garra e força como a Débora e a Cláudia”
Da vereadora Márcia Cristina

“Acho que é um momento de sermos menos políticos e mais
seres humanos para ajudar uma instituição tão bacana e
importante para nossa cidade”
Do vereador Nesval Jr. elogiando e apoiando a Lar Fraterno

“Temos ciência de que o trabalho que fazemos hoje é o melhor
que a gente pode fazer e que se tem muito ainda a fazer”
Do secretário de Cultura Joe Ilimane

“Que vergonha que tenho desta Câmara”
Da vereadora Márcia Cristina, quando ficou sem quórum para
o pronunciamento do Secretário de Cultura

“Na nossa administração priorizamos a geração de emprego,
e pôr o pão na mesa era melhor que pôr o circo”
Do vereador Toinzinho salientando o momento vivido pela
cidade quando foi vice do Prefeito Osmando

Biblioteca, ele disse que a
empresa contratada para a
reforma já foi notificada e que
vai arcar com a restauração dos
60 livros que ficaram
comprometidos - o acervo é de
25 mil livros. Dos livros
comprometidos, 45 são infantis.

Falou da reforma do prédio
da Biblioteca, com a troca do
telhado e do forro e que a
empresa contratada também vai
sanar as rachaduras e janelas
prejudicadas durante a obra.

Joe anunciou que a
reabertura da Biblioteca está
prevista para o dia 07 de
dezembro e que ela vai também
servir como base para a
Academia Itaunense de Letras.

Revitalização da Praça da
Estação

O primeiro passo de sua
gestão foi a restauração do
Museu Municipal, sendo
contratada empresa especializa-
da em museus que confeccio-
nou um dossiê de mais de 500
páginas. Foram restauradas

peças e Joe disse que o café está
dentro de um plano conceitual.
Foram trocados os bancos da
praça e executado projeto
paisagístico, culminando com a
reforma da biblioteca. Muitos
shows valorizando os artistas
itaunenses são realizados no
local.

O presépio
Joe falou que o presépio

Humberto Salera foi
desmontado para a reforma do
Museu. No desmonte, das 51
peças, só restaram 15 a 17, que
estão encaixotadas. Disse que
não existe possibilidade de
restaurar, pois eram peças muito
frágeis e sem manutenção. Só
num trabalho de pesquisa
poderá ser reconstruído.

ICMs Patrimônio Cultural
Como grande conquista de

sua gestão - a Gerência de
Cultura só se transformou em
secretaria no ano passado - Joe
ressaltou a pontuação no ICMs
Cultural, que passou de 4,5 para
17 pontos, o que representa o

recebimento de mais recursos
por parte do Estado.

Centro da Juventude
Sobre o tão questionado

pela vereadora Edênia, o Centro
da Juventude, Joe disse que ele
funciona à avenida Getúlio
Vargas, dentro da Casa de
Cultura, onde também está
guardado o acervo do Museu e
são realizadas 25 oficinas
culturais. Segundo ele, no
último censo, foram  duas mil
pessoas inscritas.  Salientou
que está sendo programado um
outro local para a Casa de
Cultura, ampliando em muito o
atendimento.

Entre outras, falou sobre o
projeto do anexo que vai ser
construído no Espaço Cultural,
já previsto para deficientes
físicos, sobre o NAC Curumin,
os espetáculos teatrais
gratuitos no Silvio de Matos, a
carreta de cinema na Praça do
Padre Eustáquio e Morada
Nova, a possibilidade de
realização de projetos nos
bairros, os projetos para o
turismo (inclui o calçamento do
Morro do Bonfim e o turismo
religioso), a exposição Religare
e  realização do Festival da
Canção, o Curta de Teatro, o
Festival de Inverno e carnaval.

Joe foi pouco questionado
pelos vereadores. Gustavo
Dornas lamentou muito a perda
das peças do presépio. Toin-
zinho salientou que o Museu
não ficou fechado nos quatro
anos na gestão Osmando, como
Joe alegara.  Edênia questionou
um casal de fora explorar uma
cafeteria dentro do Museu.

PS: Consideramos muito
boa a apresentação do
Secretário de Cultura.

Usando o expediente da Participação Popular e representando
a Associação dos Moradores, Inquilinos e Comerciantes da
Avenida Jove Soares, o empresário Wenderson Arley da Silva, da
Usina Hamburgueria, disse que estão correndo risco de morte,
pois a água inundou seu comércio em 1,6 m, arrastou funcionários
e se não tivessem o segundo andar uma tragédia poderia ter
acontecido. Também um rapaz que ficou preso dentro do carro
arrastado, foi salvo no último momento pelos bombeiros. Disse
que a água invadiu de uma vez não tendo nem tempo de raciocinar.
Wenderson salientou que a conversa do prefeito é sempre a mesma:
“foi uma chuva atípica”. Pediu aos vereadores que buscassem
recursos junto aos deputados para resolver a situação e que “a
prainha está entupida e as chuvas apenas começaram”.

Todos os vereadores falaram sobre os alagamentos e na próxima
reunião, por solicitação do vereador Gleisinho, serão convocadas
as esquipes da Defesa Civil, da Regulação Urbana, a empresa
responsável pelo projeto e secretários municipais de áreas afins.

 As diretoras da Associação Beneficente “Lar Fraterno”,
Débora (coordenadora) e Cláudia (presidente), usaram o expediente
da Tribuna da Casa para solicitar aos vereadores que destinassem
parte de suas emendas impositivas para ajudar no término da
construção da sede própria. Débora falou do sonho da Cláudia
quando fundou a Associação há 13 anos atrás, que cuida de
crianças em situação de vulnerabilidade, encaminhadas pelo
Conselho Tutelar ou pelo Poder Judiciário. Com apoio de
empresários e promoções iniciaram a construção no bairro Garcias,
mas os recursos acabaram. Pediram também aos vereadores para
serem porta vozes junto à comunidade. Atualmente a Associação
cuida de 10 crianças. Os vereadores se comprometeram a apoiar.
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Artistas profissionais e amadores de Itaúna e região (cidades
num raio de até 200 Km) já podem se inscrever para o Festival
Itaunense de Cenas Curtas de Teatro edição 2023. A Secretaria
Municipal de Cultura e Turismo abriu edital na sexta-feira, 27/10
(documento disponível na aba Serviços, opção Arquivos para
Download, no site www.itauna.mg.gov.br), com informações
detalhadas requisitos, composições, prazos, recursos, premiações,
dentre outras. O período de inscrições vai até 11/11, resultado da
seleção em 16/11 e apresentações no Teatro Sílvio de Mattos no
dia 29/11.

É necessário o preenchimento de formulário online e anexação
de documentos obrigatórios. As cenas participantes deverão ter

Cena de guerra

Esta a situação da avenida Jove Soares após a pancada de
chuva da terça-feira passada.  Esta loucura toda está marcada
para sempre na memória de muitos itaunenses, principalmente
na memória dos comerciantes da avenida, que tiveram um baita
prejuízo. Na reunião da Câmara desta semana, muitos vereadores
consideraram a situação como semelhante a um campo de guerra
Há cerca de um ano, o Prefeito Neider fez um empréstimo de R$
1 milhão e a empresa contratada com este recurso executou o
projeto. Um milhão só por um projeto! E sabem qual foi a proposta
do projeto? Uma obra de R$ 85 milhões!!!
Vocês lembram quanto o Prefeito queria dar de subsídio para a
empresa de transporte público ViaSul? Cerca de 30 milhões para
uma empresa particular. E Neider disse que tinha dinheiro em
caixa para isto. Pode? Por que ele não usou este dinheiro para
resolver o problema da Jove Soares? Por que pediu tanto
empréstimo para asfalto e não para resolver o problema da
prainha, um verdadeiro cartão de visita e polo econômico da
cidade? Vamos resolver as prioridades, Prefeito!

Rosse e Gláucio Martins
O Secretário de Infraestrutura Rosse Andrade está a mil
buscando resolver os problemas dos alagamentos em nossa
terrinha. Na quarta e quinta-feira, juntamente com o engenheiro
Gláucio Martins, ele entrou no canal da prainha para ver
possíveis obstruções. Muito bom!

Continua firme!

O buracão lá na Rua Alcindo dos Santos, no Bairro Olímpio
Moreira continua lá, firme, só aumentando. Há cerca de três
meses uma moradora das proximidades foi à Câmara e pediu
providências. Mas, não adiantou nada. Agora, ela mandou fazer
uma faixa de dois metros  e colocou no local, com os dizeres:
“Este buraco é de estimação da Prefeitura. Favor não tampar
este buraco. Usuários da via”.  É muito descaso com a população!
Pirraça ou falta de competência?

duração máxima de 10 minutos, devendo a cenografia e os recursos
técnicos utilizados serem de fácil montagem e desmontagem. Será
permitido apenas textos e apresentações de criação própria do
grupo/diretor, sendo proibido qualquer tipo de plágio. Há critério
também para participação de menores de idade na programação.

Serão escolhidas 10 cenas para apresentação no festival, não
havendo divisões entre as categorias. A seleção será feita por uma
comissão de profissionais da área e convidados. Cada cena poderá
conter no máximo 10 atores/atrizes, 2 pessoas na técnica, 2 na
produção e 1 direção. A premiação em dinheiro contemplará os
três primeiros lugares de melhores cenas, além de melhor direção,
melhor atriz, melhor ator e melhor figurino.

A Secretaria Municipal de
Cultura e Turismo abriu na
quarta-feira, 01/11, o edital para
o Festival Itaunense da Canção
edição 2023. Estão aptos a
participar da disputa Bandas,
Duos, Solos e/ou Projetos
Instrumentais nos variados
gêneros do mercado musical.

Cada participante poderá
inscrever no máximo 02 (duas)
músicas. Poderão concorrer

artistas locais e de cidades num
raio até 200 km de Itaúna. As
composições deverão ser
inéditas e originais, tanto na
parte musical quanto nos
versos. O prazo termina no dia
15/11 e a grande final será em
02/12. O edital completo está
disponível em
www.itauna.mg.gov.br , na área
Downloads ou na aba Serviços,
opção Arquivos para

Download.
Somente serão

consideradas inscrições cujas
composições/letras estejam em
língua portuguesa. As
inscrições serão realizadas
exclusivamente pelo link
informado no item 2.4 do
referido edital. Do total de
músicas inscritas, serão
selecionadas 12 (doze) para se
apresentarem na fase

eliminatória da competição. As
apresentações serão realizadas
perante uma comissão
avaliadora, escolhida pela
SEMCUT, formada por
profissionais capacitados do
mercado. As premiações serão
realizadas da 1ª à 3ª colocação
na classificação final, além de
melhor composição e melhor
intérprete. Outras informações
poderão ser obtidas pelo
telefone 3249-9766.

Os Cartórios Eleitorais de Minas Gerais voltaram a realizar o
cadastramento biométrico dos eleitores. Mas ainda não é
obrigatório. Ou seja, quem ainda não fez o cadastramento
biométrico, não precisa se preocupar.

Muitos eleitores já foram recadastrados automaticamente,
porque a Justiça Eleitoral migrou os dados biométricos deles da
Carteira de Motorista (CNH), da Carteira de Identidade (RG) ou de
outros documentos. Portanto, antes de comparecer ao cartório
eleitoral, é importante verificar se os seus dados biométricos já
estão constando do cadastro da Justiça Eleitoral (verifique por
telefone, no "site" ou pelo aplicativo e-Título).

O procedimento de cadastramento biométrico envolve a colheita
das dez digitais dos dedos das mãos, a colheita de uma foto do
rosto em alta resolução e a colheita da assinatura em uma tela
eletrônica, além da atualização dos dados cadastrais. Portanto,
trata-se de um procedimento relativamente demorado. É possível,
dependendo do horário, que haja filas, principalmente nas primeiras
horas de abertura do cartório.

O cartório eleitoral atende de segunda a sexta-feira, das 12h às
17h. Basta levar um documento de identidade original e um
comprovante de endereço em seu próprio nome. Se o eleitor não
estiver em dia com a Justiça Eleitoral, será necessário quitar uma
multa, tendo em vista que o prazo para se justificar já se encerrou
(valor: R$3,51 para cada vez que não votou e não se justificou.

O evento reuniu em 5 dias de competição 100 países e 1.700
atletas inscritos

A atleta itaunense Angélica Oliveira foi destaque no Mundial
IFBB 2023 em Santa Susanna, na Espanha, realizado nos dias 1 a 5
de novembro. Esse Mundial foi o maior dos últimos tempos, com
mais de 1.700 atletas escritos de 100 países. A esportista participou
nas categorias Women’s Bikini e Fit-model, conquistando o 10°
lugar na categoria Bikini e 5° lugar na categoria Fit Model.

A atleta que participou pela primeira vez do Mundial da
modalidade, compartilha sempre em suas redes sociais toda sua
preparação, seu cotidiano como treinos, alimentação balanceada
e a trajetória para chegar até onde chegou. Sua estreia no
fisiculturismo foi nesse ano de 2023 e já foi campeã overall
estreantes, campeã overall mineira, campeã brasileira e ficou em 2°
lugar no Mr. Universe Brazil.

“Participar de um mundial, para mim, foi uma experiência incrível
e com muitos aprendizados. Ver de perto os atletas que admiro e
estar no mesmo palco que eles foi engrandecedor. Agora pretendo
trabalhar nos pontos necessários para subir cada vez mais
colocações e continuar representando Itaúna, Minas Gerais e o
nosso país com garra e honra,” comenta a atleta.

Fisiculturismo
Com diversos fãs e entusiastas ao redor do mundo, o

fisiculturismo vem ganhando cada vez mais adeptos. A modalidade
se tornou, além de esporte, um estilo de vida, uma filosofia.

Assim, todos os anos, diversos campeonatos são realizados,
com diversas categorias no Brasil e no mundo.

São atletas, com meses e meses de preparação, subindo ao
palco para uma apresentação de poucos minutos, que pode mudar
o rumo da sua vida e carreira.



Itaunense é Top 5
em mundial de
fisiculturismo

ESPORTE
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POLÍCIA

POLÍTICA
Comerciante da
prainha pede
providências
urgentes

O prefeito Neider assinou na tarde de quarta-feira, 8, contrato de financiamento no valor
total de R$ 13.000.000,00 (treze milhões de reais) junto ao Banco do Desenvolvimento De
Minas Gerais - BDMG-, destinado à Modernização da Iluminação Pública e Reforma e
Recuperação das Estruturas da Estação de Tratamento de Água do SAAE.

POLÍTICA

Associação Lar
Fraterno precisa
de apoio para
término da
construção da
sede própria
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Mulher é
esfaqueada no
Bairro Parque
Jardim. Homem é
esfaqueado no
Bairro Morada
Nova

Na tarde de domingo, dia 05, os bombeiros de Itaúna
resgataram o corpo de um homem de 32 anos, que morreu
afogado no conhecido “lagoão”, que fica no Parque
Ecológico do Bairro Três Marias, e é muito frequentado por
famílias nos finais de semana. De acordo com os socorristas,
o 193 foi acionado por populares, que viram o homem se
afogar e sumir na água, por volta das 12h50. Após
aproximadamente 25 minutos de mergulho e busca, o corpo
da vítima foi encontrado a uma profundidade de 4 metros.
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Foi publicado quinta-feira na imprensa oficial de Minas Gerais que Itaúna passa a contar
com mais uma delegada, mais 3 investigadores e outros 3 escrivães na Polícia Civil. Os
servidores designados começam a atender nossa cidade a partir do dia 13 de novembro.
Essa conquista é fruto do trabalho de muitas mãos. O Prefeito Neider Moreira e a Deputada
Estadual Lohanna França estiveram reunidos, em 6 de julho, com a Dra. Leticia Gaboge,
chefe da Polícia Civil no Estado, e cobraram melhorias no serviço para a população.  O ex-
deputado Gustavo Mitre também se empenhou muito nesta questão e também a vereadora
Márcia Cristina e outros vereadores, além do presidente da CDL Maurício Nazaré.
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Para quem está organizando a agenda do final de semana e
quer uma programação incrível e de graça, o Diversão em
Cena traz uma ótima opção. Neste domingo, 12, a partir das
17h, o Teatro Sílvio de Mattos recebe a peça “Pamonha e
Panaca”. O espetáculo tem duração de 40 minutos e
classificação indicativa para maiores de 5 anos. Montagem
da Prama Comunicação e Casa dos Azulejos Produções.
Os ingressos estiveram disponíveis para reservas na
plataforma Sympla, e os demais serão distribuídos na portaria
do evento uma hora antes da apresentação. Leve sua família
e amigos para prestigiar!


